



人と環境の三木北高新聞

令和6(2024)年度 新たな始まり

4月8日、着任式・始業式が体育館で行われました。今年入学した42回生が最後の三木北高生になります。三木北高校正門に掲げられた「最後までより三木北らしく」をモットーに今年度も地域貢献活動や学校行事に取り組みます。今回の三木北高新聞では第42回生を迎えての吉田真治校長先生の入学式辞をご紹介します。また、今年度は7名の先生方と2名の事務職員の方が三木北高校へ着任されました。教員の先生方からは一言ずつご挨拶をいただいていますのでご紹介します。



第42回入学式 (令和6年4月8日)

学校長式辞

入学生の皆さん、そして保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。先ほど入学が許可され、今、ここに107名の生徒が、これからの三木北高校での高校生活をはじめようとしています。

本校は、「人と環境の三木北」を掲げて、これまでの教育活動に取り組んで参りました。学校としての歴史は残すところ3年となりますが、本校が目指してきた生徒像は、県立高校としては初めて「ユネスコスクール」に認証されるなど、グローバルな視野で、地球環境を大切にし、多様性の社会で個人を尊重する姿勢などを養うものです。皆さんにはそのような社会に向けて、これからの学校生活において、自ら学ぶ姿勢を大切にし、考え、行動を選択することができる力をつけて、本校を巣立つことができるようにして欲しいと思います。

高校生活を始めるにあたって、皆さんにお願いしたいことが3つあります。

1つは、皆さんの中に自分の成長を見ている“もう一人の自分”を意識して欲しいということです。皆さんの世代は、前に進もうとするスピード感は自然と備わっていると思います。しかし、立ち止まって自分自身について振り返ることもとても大切なことです。それは

勉強の面だけでなく、例えば、クラスでの友だちとの関わり方やクラブ活動の取り組みにおいても同じです。自分自身を振り返ることから得られる「気づき」が皆さんの成長につながります。皆さんが、例えば4月を終えた段階でも構いませんので、三木北高校に入学して学校生活を通じて、「何ができるようになったか」「これから必要な力は何か」ということを振り返ってみてください。

このことは、本日ご出席いただいた保護者の皆様にもお願いしたいことでもあります。高校生になられたお子様に日々、アドバイスを行うことはなかなか難しいかもしれませんが、一つの節目になるタイミングでは、お子様の成長への保護者の方の目線での気づき、「こんなところが成長したね」「もっとこんな力をつけてみては」などと具体的に声掛けをしていただくと大変ありがたく思います。

2つ目は、ものごとを複数の角度から評価する見方・考え方を大切にして欲しいということです。現代の社会は“ChatGPT”などのAIの活用が急速に進んでおり、膨大な情報量をもとに分析・回答を短時間にこなす力は、最早、私たち人間を超えている状況であると思います。しかし、与えられた情報の範囲で回答するため、その情報が偏っていたり、古いものであれば、それらに基づいて判断してしまうと言われていています。私たちは、何か情報が入ってきても、鵜呑みにせず、吟味する力があると思います。「あの人がこう言っているけれどその内容はどうも確かではなさそうだ」とか、「悪意をもって語っているからそのまま受けとめないようにしましょう」などの見極めができるのです。意識して身の回りの出来事や、人について、いろいろな情報をもとにして自分で判断できる見方・考え方を養って下さい。

さて、本校では他校と比べて1クラスの人数を少なくして編成しています。このことによって先生方とは近い距離を感じて学校生活を過ごしてもらえるのではないかと思います。3つ目のお願いは、学校生活や、学習や進路、そのほか様々な悩みや疑問が出てきたときに、自分のことばで率直に話せる先生をみつけてほしいということです。

本校の先生方は三木北高校で学ぶ皆さんが社会で活躍できる人に育ってくれるよう、さまざまな指導や支援を行っていきます。皆さんが充実した高校生活を過ごすことができるように、本日お話しした3つのことを頭のどこかに留めておいてもらえたらと思います。

最後に、本日は三木市教育長様などの多数の来賓の皆様のご出席や、各方面からお祝いのご挨拶を頂戴いたしました。誠にありがとうございます。本校の教育活動において、地域やご家庭と連携した三位一体で子どもたちの成長を支えていくことができるよう、今後のご支援・ご協力をお願い申し上げます。

令和6年4月8日 兵庫県立三木北高等学校長 吉田 真治

第42回 始業式・着任式

新着任の先生方のご紹介

新着任の先生からいただいたひとことをご紹介します。



事務職員さん

お世話になります!

青江早苗さん

玉井良子さん



小舟 まり子

分掌:総務部
教科:国語
趣味:スキー・日本画

ひとこと:
三木北高校の皆さんとのかけがえない出会いを大切に、皆さんの高校生活の良きサポーターとなるよう精一杯頑張ります。どうぞよろしくをお願いします。

酒井 貴史

分掌:2年次 担任
教科:地歴公民
趣味:歌唱・映画鑑賞

ひとこと:
三木北高校の皆さんとともに、時間を大切に使いながら羽ばたいていければ幸いです。

齊藤 千晶

分掌:総務部、
1年次 副担任
教科:地歴公民
趣味:文房具集め

ひとこと:
学校行事などで皆さんと関わることのできる機会を楽しみにしています。たくさん話しかけてくださいね!

南 紅羽

分掌:1年次 担任
教科:英語
趣味:映画鑑賞、
ゲーム実況を観ること

ひとこと:
生徒の皆さんとともに、1年目らしくのびのびと頑張ります!

伊東 翔

分掌:1年次 担任
教科:理科
趣味:推しのグッズをあつめること

ひとこと:
1年間、生徒とともに歩んでいけたらなと思っています。

福濱 彩乃

分掌:生徒指導保健部、
2年次 副担任
教科:家庭
趣味:旅行、カフェに行くこと

ひとこと:
また三木北高校で勤務できることをとてもうれしく思います。よろしくおねがいします。

工藤 優綺

分掌:教務部
教科:国語
趣味:アイドルを応援すること

ひとこと:
頼りないと思いますが、一生懸命頑張ります!

よろしくおねがいします!